

Babinsa Koramil 0831/06 Kenjeran Bersama Instansi Terkait Lakukan Normalisasi Saluran Irigasi di Kelurahan Bulak

Arif Rido - SURABAYA.ARNESSIO.COM

Dec 26, 2024 - 14:32



Surabaya – Babinsa Koramil 0831/06 Kenjeran, Serka Ata Subrata, bersama instansi terkait melaksanakan kegiatan normalisasi saluran induk irigasi di Jl. Bulak Setro 2A, RT.02 RW.04, Kelurahan Bulak, Kamis (26/12/2024). Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan kualitas saluran irigasi untuk mencegah banjir dan genangan air, sekaligus mengedukasi masyarakat tentang

pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, sejumlah langkah dilakukan, di antaranya pembersihan sampah dan sedimen secara manual oleh satgas PU Kecamatan Bulak. Selain itu, dilakukan perbaikan tutup saluran U-ditch yang rusak, sehingga aliran air dapat berjalan lebih lancar dan aman.

Tidak hanya pembersihan fisik, tim juga memberikan sosialisasi terkait pembuangan kotoran tinja yang tepat kepada pemilik bangunan serta ketua RT dan RW setempat. Langkah ini bertujuan mengurangi pencemaran air yang dapat berdampak negatif pada kesehatan masyarakat dan lingkungan sekitar.

"Kegiatan ini menunjukkan komitmen kami untuk menjaga kebersihan dan kualitas lingkungan," ujar Serka Ata Subrata di sela-sela kegiatan. Ia menegaskan bahwa kerja sama antara aparat TNI, pemerintah, dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas banjir.

Program normalisasi ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan saluran irigasi, khususnya dengan tidak membuang sampah sembarangan. Dengan partisipasi aktif masyarakat, manfaat dari kegiatan ini akan lebih terasa dan berkelanjutan.

Melalui kerja sama berbagai pihak, upaya normalisasi saluran irigasi di Kelurahan Bulak menjadi contoh nyata sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga kelestarian lingkungan. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilakukan di wilayah lain guna menciptakan kota Surabaya yang bersih, sehat, dan bebas banjir.